

## UNO-Tag des Wassers 2011

### Dornbirn gewinnt ersten Vorarlberger Wasser-Gemeindepreis



Bildrechte Land Vorarlberg

Der erste Vorarlberger Wasserpreis für hervorragende Projekte von Gemeinden in allen Bereichen der Wasserwirtschaft wird ausgeschrieben. Sieger ist die Stadt Dornbirn mit dem Hochwasserschutz- und Renaturierungsprojekt Fallbach. Der zweite Platz geht an Lauterach für die Renaturierung des Bleichgrabens, der dritte Platz geht an die Wassergenossenschaft Schwarzenberg-Vorderthalb.

<http://presse.cnv.at/land/dist/vlk-38299.html>